

«Dios no nos pedirá cuentas de las batallas ganadas, sino de las cicatrices de la lucha.» [L. Castellani]

Estoy a punto de cumplir medio siglo de militancia patriota, de haber decidido hacer de mi vida, con alegría y humildad, un acto permanente de servicio. Aunque no he debido estar nada fino eligiendo desde dónde. Omito escuadrismo incontrolado de acción directa, redacciones de revistas con trastienda y hasta grupos demasiado heterogéneos. Tiro de memoria por orden cronológico no demasiado riguroso:

*Asociaciones juveniles: OJE, Organización Juvenil Española / AJO, Asociación Juvenil Octubre

*Militancias estudiantiles: BRN, Bandera Roja y Negra / FES, Frente de Estudiantes Sindicalistas

*Iniciativas culturales: Poesía que promete / CCH, Círculo Cultural Hispánico / FIS, Foro de Iniciativas Socioculturales / FJA, Fundación José Antonio / Plataforma 2003 / CENS, Centro de Estudios Nacional-Sindicalistas

*Partidos Políticos: FE(i), Falange Española (independiente) [S. Hillers] / FE-JONS [D. Márquez] / FE-JONS [G. Morales] / FE-JONS [J. López]

También he legalizado un sindicato de trabajadores, Vértice Nacional Sindicalista [si bien fui elegido Delegado Sindical con uno convencional], y hasta he montado un conjunto musical con mensaje contrario al sistema: Proyecto Bronwyn. Coda: ninguno de estos grupos, la mayoría numerosos, generosos y brillantes, muy de "ofensiva", fue mencionado en la entrega de placas del acto del noventenario de la fusión de las JONS con Falange Española, acto que estuvo genial y donde llegué a emocionarme hasta empañármeme los ojos.

[Fotografía: despedida de la corona 2020; unos días antes me habían dado el alta de una hospitalización con milagrito.]

